

Lanterne de l'Escalier des Ambassadeurs du Château de VERSAILLES *Lantern of VERSAILLES Castle Ambassadors Stairs.*

Réalisée à partir d'une archive de la Maison Delisle pour un projet privé, cette lanterne est le résultat de plus de cent ans de savoir-faire conservé et renouvelé pour atteindre la perfection.

Le dessin original réalisé par Henry Delisle en 1895 représente la lanterne des Escaliers des Ambassadeurs de Versailles.

This lantern created for a private project is based on one of Maison DELISLE's archives. It represents the best of our know-how being conserved, transmitted and renewed for more than a century in our factory. The original drawing was made by Henry Delisle in 1895 and represents the main lantern of the ambassadors stairs in Versailles.



Console STRUCTURE

Console of the STRUCTURE collection

Continuité dans la Collection STRUCTURE dessinée par Jean Delisle, cette console traduit notre savoir-faire en langage contemporain. Faite de bronze ciselé doré à la feuille d'or blanc et à la feuille d'or jaune, accompagnée d'un plateau gainé en parchemin patiné, elle est l'avant garde du «classique contemporain» tel que nous l'imaginons.

This new console is the last creation of our contemporary collection STRUCTURE designed by Jean Delisle.

She is made of cast ciseled bronze decorated of white and yellow gold leaves. The wood top is covered by patineted leather. She represents our vision of the «contemporary classique» style.

